

## „Tolle Bestätigung für qualitativ hochwertige Arbeit“

Drei FOCUS-Siegel für Facharzt im MVZ Orthopädisch-chirurgische Praxisklinik (OCP) in Kassel

**Hessisch Lichtenau, 23. Oktober 2020.** Vertrauen ist die Basis einer erfolgreichen medizinischen Behandlung. So ist die Suche nach dem passenden Arzt für Patienten von großer Bedeutung. Eine wertvolle Orientierung geben dabei die Siegel von FOCUS-Gesundheit, die das Nachrichtenmagazin jährlich an Fachärzte und Kliniken verleiht. Eine ganze Reihe von Auszeichnungen gehen an Mitglieder im Verbund des LICHTENAU e.V. - Gleich drei Siegel hat Dr. Gerd Rauch vom MVZ OCP in Kassel bekommen.

### Gute Zusammenarbeit zwischen Praxis und Klinik

Der Facharzt aus Kassel erhält gleich drei Empfehlungen auf einen Streich: als Orthopäde/Unfallchirurg, als Sportmediziner und als Chirotherapeut. Seit 1984 praktiziert Dr. Gerd Rauch als Arzt. Seit 1993 ist er in Kassel als Mitinhaber der Berufsausübungsgemeinschaft und Praxisklinik OCP tätig. Als er Ende 2019 einen Nachfolger suchte, war LICHTENAU e. V., zu deren Verbund die Orthopädische Klinik Hessisch Lichtenau gehört, aufgrund der guten Zusammenarbeit in den vergangenen Jahren der erste Ansprechpartner. So wurde die Praxisklinik ab 2020 in die MVZ LICHTENAU gGmbH aufgenommen. Matthias Adler, Geschäftsführer von Klinik und MVZ, ist mit dieser Entscheidung sehr zufrieden: „Die Auszeichnungen von FOCUS sind natürlich eine tolle Bestätigung der qualitativ hochwertigen Arbeit, die hier geleistet wird, und zeigen, dass wir mit Dr. Rauch einen erstklassigen Arzt für unseren Verbund gewinnen konnten.“

### Sport und Medizin eng verknüpft

Bei seiner Arbeit greift Dr. Gerd Rauch auf langjährige Erfahrung zurück. Sport spielte im Leben des gebürtigen Bremers immer schon eine große Rolle. „Ich bin sehr sportbegeistert“, sagt der Mediziner, der als Basketballer in der Regionalliga und in der zweiten Bundesliga für die Teams aus Kiel und Bremen aktiv war. „Daher kommt auch meine Leidenschaft für die Sportmedizin.“ Seit mittlerweile 26 Jahren ist er Mannschaftsarzt der Bundesliga-Handballer der MT Melsungen. Zudem betreut er seit 20 Jahren die Handballer der SG Kirchhof 09 sowie weitere Handball, Fußball- und Basketballmannschaften. Zudem behandelt er Spitzensportler wie Ex-Nationalspieler und Weltmeister 2014 Shkrodan Mustafi. Die dabei gewonnene Erfahrung kommt natürlich auch den Patienten des MVZ OCP Kassel zu Gute.

### Ein Arzt, dem die Ärzte vertrauen

Der FOCUS-Auswertung liegen eigene Bewertungskriterien sowie Daten der Hamburger Stiftung Gesundheit zugrunde: In Zusammenarbeit ermitteln sie „Deutschlands empfohlene Ärzte aus der Region“. In verschiedenen Kategorien können die Fachärzte Punkte sammeln: Nur wer in seinem Fachbereich zu den oberen zehn Prozent gehört, erhält eine Auszeichnung. Zu den Bewertungskriterien zählt auch die Empfehlung durch Arztkollegen: Diese medizinische Reputation gibt Patienten Gewissheit und vor allem Sicherheit. Und führt somit zu Patientenzufriedenheit, die ebenso wie der Patientenservice in die Beurteilung einfließen. Weitere Kriterien bei der Bewertung sind die Facharzt -und Zusatzbezeichnungen: Bei Dr. Gerd Rauch ist diese Liste lang: von Kinderorthopädie über Spezielle Schmerztherapie bis hin zum zertifizierten Fußchirurgen.